



POR EXPERTOS DE LA UGR

Investigarán el efecto del estrés en las enfermedades autoinmunes mediante técnicas de realidad virtual

Directorio Esclerosis Sistémica Síndrome Sjögren Universidad Granada María Isabel Peralta Ana Santos
Lupus Eritematoso Sistémico

... Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

5 enviar

menear tuenti

0

Anuncios Google

Psiquiatras en Granada
Isep Clinic
Granada Centro multidisciplinar
www.iseclinic.es

SEVILLA, 13 Abr. (EUROPA PRESS) -

Especialistas de la Universidad de Granada (UGR) están buscando la colaboración de 150 mujeres para participar en un proyecto de investigación que analizará la relación que existe entre las enfermedades autoinmunes y el estrés psicológico mediante una nueva tecnología: la realidad virtual.

En un comunicado, la UGR ha concretado que los investigadores precisan la colaboración de mujeres que padezcan una enfermedad autoinmune, como Lupus Eritematoso Sistémico, Esclerosis Sistémica y Síndrome de Sjögren, para participar en este estudio, cuya participación en el mismo será remunerada. También requieren mujeres sanas para participar como grupo de control.

El grupo de investigación está dirigido por María Isabel Peralta y Ana Santos, miembros del Grupo de Neuropsicología y Psiconeuroinmunología Clínica de la Facultad de Psicología de la UGR, con amplia experiencia en la investigación de la posible relación entre el estrés psicológico y el efecto que éste tiene en las personas con enfermedades autoinmunes en general y más en concreto en el lupus.

Además, trabajan en colaboración con médicos especialistas en Medicina Interna de la Unidad de Enfermedades Autoinmunes del Hospital Universitario Virgen de las Nieves y el Hospital Clínico San Cecilio, ambos en Granada.

Según sostiene la UGR, está ampliamente demostrado el efecto del estrés psicológico en la salud tanto física como psicológica de las personas sanas. Entre los efectos psicológicos más destacados están el insomnio, depresión, ansiedad y los trastornos de memoria, mientras que a nivel físico se encuentran la hipertensión, úlceras, dermatitis, diabetes, arritmias, alopecia o el síndrome del intestino irritable.

También ha sido ampliamente relacionado con otras enfermedades de carácter autoinmune teniendo un papel exacerbador en multitud de ellas.

El cabello también sufre

No esperes a que sea demasiado tarde. Frena la caída del pelo!

www.svenson.es

Anuncios Google

SAN VALENTIN 2012

ABADES TRIANA
centro de restauración

ILUSTRE COLEGIO de ABOGADOS SEVILLA

UNIVERSIDAD DE SEVILLA
Campus de Excelencia Internacional

CHANCE FAMOSOS Y MODA



MICHELLE OBAMA RESPONDE A LA CARTA DE BEYONCÉ

DEPORTES



MARC SE LESIONA EN LA DERROTA ANTE LOS HORNETS